

LE MOT DU PRESIDENT

Chers amis et dirigeants,

Lors de nos précédentes assemblées, je vous demandais de croire en vous pour que notre tennis de table progresse. Et bien, cette saison avec L'UPCV qui remonte en N2, CHALON TT qui accède à la N3, les féminines de l'entente TTC MONTCEAU/GUEUGNON qui se maintiennent en Pré nationale de zone, nos belles organisations nationales, N1 au Creusot, N2 MONTCEAU les mines, l'augmentation du nombre de licences et par la même l'obtention d'une licence qui a permis à la fédération de battre son record datant de 2002, l'augmentation constante de participants à nos diverses compétitions, la création de nouveaux clubs , la progression de nos jeunes encadrée par notre nouvel ATD Yoann Guillemin qui s'affirme, tout ceci conforte l'idée de vous demander de continuer sur la même voie.

Bien sûr, quelques petits agacements dans l'application de nos règlements et le petit nombre de dirigeants qui ont donc des difficultés à séparer leurs différentes casquettes, le manque d'implication de certains clubs pour participer à l'arbitrage de nos compétitions régionales et nationales modèrent un peu mon enthousiasme .

Sachant que je serais entendu par la majorité d'entre vous, ce qui confortera l'idée de notre rôle prépondérant en Bourgogne, je vous remercie de votre soutien et vous souhaite d'excellentes vacances.

A la saison prochaine !

Le président

Michel Degtiar